
令和６年度 第１回 伎倍小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年４月２３日（火） １４時３０分から１６時３０分まで 

２ 開 催 場 所  伎倍小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  木俣 保広、飯田 勤、日置 芳美、鈴木 健太郎、竹内 真哉、松嶋 のぶこ、 

小畑 淑子、竹内 誉裕 

４ 欠 席 委 員  ０人 

５ 学    校  高木 理恵（校長）、中道 昌良（教頭）、常名 瑞穂（教務） 

池田 三映子（ＣＳディレクター） 

６ 傍 聴 者  ０人 

７ 協 議 事 項   

（１）伎倍小学校運営基本方針について 

（２）いじめ対策基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４）学校の課題と支援について 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 池田 三映子 

９ 会 議 記 録 

 校長挨拶 

    ４月より赴任しました。毎朝、子供たちの元気な挨拶の声を聴き大変うれしく思います。 

   本年度も協議会の運営につきまして、お力添えを頂きたくよろしくお願いします。 

 

（１）伎倍小学校運営基本方針について 

   校長より説明、昨年度末に承認を頂いた。 

   キャリア教育の強化を推進し「多種多様な情報を自他共に正しく比較・判断できる力の育成（情

報活用能力の育成）」を行っていく。 

    

（２）いじめ対策基本方針について 

   校長より説明、共通理解できた。 

いじめの未然防止、早期発見をこころがけ、いち早く情報を得て対応を取るようにしていく。 

学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を活用、説明となっているので、地域で取り組んで

いくようにしていきたい。（以下、委員から意見） 

   いろんな形のストレスがあるので、つかみどころが無い状態だと感じている。いじめはなくなる

方がいいと思うが、たくましく育ってほしいと思う。（木俣） 

   毎月のアンケートも重要だが、父兄等が学校に来た時の様子を伝える事が必要だと思う。（竹内真） 

   観察力をもち、様子をよく見て早期発見し、いち早く対応を取ることが重要だと思う。（飯田） 

   地域の人たちと連携を図り、子供たちをみていくことが大切だと思う。現状は家庭のみで取り組

んでおり、地域での活動はなくなってきている。（日置） 

   いじめは「早期発見」することが大切だと感じている。自分の子は何かあったら月に１回のアン



ケートに記入できると聞いて安心している。ただ、いじめた側のその後がどうなっているのかが気

になるところである。（竹内誉） 

昨年度、いじめ等の講習を受けてみて、難しい問題だと感じた。子供や家庭と学校との連絡のや

り取りができるのでありがたく思う。（小畑） 

   いじめはなくならないと思うので、大人が子供から出るサインを早めに感じとり、見つけてあげ

られる環境をつくることが必要だと思う。（健太郎） 

   いじめは子供が自由にしている時間に起こり得る状態であり、授業中ではなく休み時間や昼休み

に多くなっている。学校としては未然防止と早期発見に努めていきたい。 

   紙媒体のアンケートの他にタブレットを使用してのアンケートも実施予定。協議会の人達の考え

が保護者全体に広がるといいと思う。（校長） 

 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   教頭より説明。 

   意見書について、出席していただいた皆さんの承認を頂いた。 

 

（４）学校の課題と支援について 

   竹内真哉さんより、伎倍小応援隊公式ＬＩＮＥについて説明。 

   令和６年度ボランティア年間スケジュールを公開しており、順次活動をしている。チラシも積極

的に配布し募集を働きかけていく。（お店、授業参観等） 

   中高生へも働きかけていきたいと考えているが、どのようなことができるか検討が必要となって

いる状態。 

   学校行事で地域の人達にチラシを配布できないだろうか。（松嶋） 

→防犯上、お客様を絞り込んでいるため、学校行事で地域の人に対して配布することは難しい。

（教頭） 

   ＬＩＮＥ登録やメンテの作業が煩雑なので、初期画面で操作できるようにしてほしい。（木俣） 

→検討していく。（竹内真） 

   伎倍保育園との交流もできればいいと思う。（小畑） 

   運動場の草がひどい状態なので、運動会前に草刈りボランティアを実施できないだろうか。（竹内

真）、運動場使用者に草取りをお願いしたらどうだろうか。（日置） 

    →学校で日程を決めた上で検討していきたい。（教頭） 

   自主企画の提案についても説明があり、今後、年間行事活動の中で、教職員とも相談して取り入

れられる内容については計画していきたいとの回答があった。 

 

（５）その他報告事項等 

   次回会議は、令和６年６月１３日（木）授業参観後に１４時３０分から会議室で開催する旨の報

告があった。 

 

 


